

Staatssekretär Georg Eisenreich beim italienischen Nationalfeiertag

Der Nationalfeiertag findet in Gedenken an das Referendum vom 2. Juni 1946 statt, an welchem sich das italienische Volk durch Abstimmung für die Einführung der Republik entschieden hat. Zu dieser Feierlichkeit überbrachte Staatssekretär Georg Eisenreich die Glückwünsche der Bayerischen Staatsregierung.

Staatssekretär Georg Eisenreich war es eine Freude und Ehre, zu diesem Festtag die Grüße und Glückwünsche des Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer und der gesamten Bayerischen Staatsregierung überbringen zu dürfen.

In seiner Rede würdigte Staatssekretär Eisenreich insbesondere den Jahrhunderte alten kulturellen und wirtschaftlichen Austausch zwischen Bayern und Italien, der an vielen bayerischen Orten zum Ausdruck kommt. „Die intensive bayerisch-italienische Freundschaft ist uns sehr wichtig. Gerade angesichts der aktuellen, internationalen Herausforderungen sind Zusammenarbeit und Solidarität zwischen befreundeten Staaten von besonderer Bedeutung“, so der Staatssekretär.

Zwischen Bayern und Italien bestehen auf allen Ebenen gute Beziehungen: egal ob in Kunst und Kultur, Musik und Malerei, oder auch Handel und Handwerk. Immer noch ist Italien mit seinen landschaftlichen und kulturellen Schönheiten für viele Bayern das beliebteste Reiseland.

Staatssekretär Georg Eisenreich wünschte dem italienischen Generalkonsul Filippo Scammacca del Murgu und der Festversammlung alles Gute!